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例会日 毎週金曜日［１２：３０～１３：３０］ 

例会場 菊寿殿 おがわ 小松島市小松島町字外開 7-1 

TEL：0885-32-0205 

事務局 小松島市金磯町 10-19 TEL：0885-33-1211 
 

編集／会報雑誌 広報ＩＴ委員会 

2020年 7月 3日 

第 3354回 例会記録 

会員総数 22 名 

出席会員 19 名 

本日出席率 86.36 ％ 

前回出席率 75.00 ％ 
 

会 長 報 告 

（加藤好包） 

・2回目の会長ですが、初めても同じです。 
 

 

幹 事 報 告 

（青木正廣） 

・？？の閉鎖の連絡が届いています。 
 

 

委員会報告 ・親睦研鑽委員会 山下委員長：今月誕生日の会員：寿満会員・中山会員 

・会報･雑誌･広報･IT 委員会 樫原委員長：ロータリーの友・Governor’s Manthly 

Letterが届いています。RIボルガ―・クナーク会長のビジョンが掲載されています。 

・会計 岩橋委員長：会費を 7月中旬頃に収めていただきます。 

・広野会員：細田元会員に、退会者が再入会するのは・・・と、言われました。 
 

会長・幹事  

就 任 挨 拶 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◉加藤好包 会長 

・父親が亡くなった少し後（1988年）に入会して

32年が過ぎましたが、欠席したことはありませ

ん。古参の会員がいなくなり、私と同年の 5人

（加藤・木村・佐賀・樫原・青木）が最古参にな

りました。会員数も 22名と寂しくなりました。 

・気力・体力ともに落ちてきて、新しいことを始め

るのが億劫になり難しくなってきました。山本紘一会員のお父様、山本隆賀さんが

会長の時、木村会長、樫原会長の時に幹事を務めました。現在は IT化が進み

それが難しくなって・・・事務員がいる大クラブは宜しいのですが・・・。会員数は、

チャーターメンバーの写真の 23名（26名）より少なくなってしまいました。 

・過疎化等で人口の 50%以上が 65歳以上となり、冠婚葬祭等の社会的共同生

活や集落の維持が艱難になりつつある集落を“限界集落”と言いますが、当クラ

ブも、“限界クラブ”の状況です。 

・ロータリークラブがシカゴで始まったときは、友好・親睦の集まりだったのが、目的

を持つようになりました。その目的が“超我の奉仕”です。 

・会員が減っていくのは時の流れです。会員は目的を見つけて、楽しいクラブライフ

を充実させましょう。 

・当クラブには団塊の世代が 7名います。私の父、樫原会員の祖父、広野会員の 
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父親もチャーターメンバーでした。 

その当時は“コトブキ”が例会場、市内で

唯一ナイフとフォークで食事ができる処で

した。商店街は人で溢れ、映画館も 4館

ありました。夢と希望に満ちた時代でした。 

・その当時（小学校低学年）テレビが普及し

だし、アメリカの家庭番組（うちのママは世界一・パパは何でも知っている・・・等）を

見て憧れたものです。その後、東京一極集中・バブル・バブル崩壊・・・。35年前

徳島に帰省し、地元に根付いた生活を送ってきました。帰省 1年後、地方の商

店街がシャッター街化しだした頃に父が亡くなり、その 1年後 40歳頃にロータリ

ークラブに入会しました。30年を超えて“おがわ”さんの処でお世話になっていま

す。千数百回食事をしているということは、“おがわ”さんの大得意の一人であろう

と自負しています。・・・小松島港の定期航路も小松島線も無くなりました。 

・今年 6月に中山会員が小松島市長になりました。私が後援会長代行？だったと

いうだけでなく、応援したいと思ったからです。 

・コロナ感染禍が続き、イベントの計画も難しい情勢です。感染者数が一千万人超

で死亡者が 5％、サイレントキャリアから年寄りに感染することが最も心配です。 

 

◉青木正廣 幹事 

・団塊の世代、5人の同級生の一人です。

初めての幹事で慣れないこともあります

が、よろしくお願いいたします。 
 

ニ コ ニ コ 箱  寿満会員、中山会員 

 

理事会報告 ・昨年度（2019‐20）の決算報告が、笹尾前委員長からあり、承認されました。 

 

会員掲示板  

 

そ の 他  

 
  


